

## NARÓN Cae un cable del alumbrado navideño

Un particular alertó ayer al servicio de Emerxencias 112 de la caída de un cable que sujeta el alumbrado público navideño en la parroquia de Castro, Narón, asegurando que había golpeado a alguien. Según informan desde la Policía Local, cuando llegaron al lugar no había nadie que denunciase el golpe. Finalmente, técnicos municipales procedieron a cortar el cable que colgaba sobre el arcén.

## ORTIGUEIRA Termalismo social del IMSERSO

La concejalía de Bienestar Social de Ortigueira tramitará hasta el día 16 las solicitudes de los vecinos que quieran participar en el programa de termalismo social del IMSERSO. Podrán beneficiarse de tratamientos en balnearios a precio reducido los pensionistas que lo precisen por prescripción facultativa. Los interesados deben dirigirse al centro social del municipio.

## NEDA Encuentros de reflexión para padres

El Concello de Neda en colaboración con ASFEDRO organizará unos encuentros formativos para padres para debatir experiencias sobre educación. Los interesados en participar deben anotarse previamente en la Casa da Cultura, en los centros escolares del Concello, en las ANPAS, p en ASFEDRO, antes del día 12, fecha en la que se celebrará la primera sesión.



Imagen de archivo de las instalaciones de la cooperativa de la parroquia ferrolana. JOSÉ PARDO

# La cooperativa de O Val da luz verde al súper de Covas

La entidad naronesa negociará con la ferrolana las condiciones para alquilar las instalaciones comerciales

C. ELÍAS  
FERROL / LA VOZ

Los socios de la cooperativa Santa María do Val, en Narón, aprobaron por unanimidad en la asamblea extraordinaria celebrada el pasado domingo respaldar el proyecto de alquiler de las instalaciones comerciales de la cooperativa de Covas. De llegarse a un acuerdo entre ambos organismos, la cooperativa naronesa dispondría en la comarca de tres supermercados y tres agrotendas, las de O Val y Serantes, a las que se sumarían ahora las de Covas. El proyecto, explica el gerente de la entidad

naronesa, José Leira, pasa por alquilar los locales de Covas para darles un revulsivo e impulsar de nuevo las compras.

«Queremos dar un lavado de cara ás instalacións e volver a poñelas a funcionar», explica Leira. Para ello, además de reorganizar los locales, la agrupación de O Val buscará crear un logotipo o algún identificativo que de unidad todos los establecimientos.

Por su parte, el presidente de la cooperativa de Covas, Esmelle y Marmadeiro, Xoán Xosé Pita, destaca que esta iniciativa ya se ha estudiado en varias asambleas de la entidad que preside.

«Recibimos o beneplácito dos nosos socios para chegar a un acordo co Val para que se fagan cargo da xestión comercial», explica Pita.

### Acordar las condiciones

En los próximos días los consejos rectores de ambas cooperativas prevén sentarse a negociar las condiciones del alquiler y esperan llegar a un acuerdo. De hecho, ambas agrupaciones estiman que en el mes de febrero se pueda iniciar la reorganización y acondicionamiento de los locales para, en el menor tiempo posible, reabrir las instalaciones.

## As Pontes contará con un espacio portátil para el uso de discapacitados

FERROL / LA VOZ

El Concello de As Pontes abre el proceso de licitación de un proyecto para dotar la villa con un módulo arquitectónico portátil configurable para la prestación de servicios a personas con discapacidad. Se trata de unas instalaciones que puedan ser transportadas e instaladas en diferentes emplazamientos del municipio. Las empresas interesadas en participar pueden presentar sus ofertas en el Concello hasta dentro de quince días y recabar la documentación necesaria a través de la página web del Concello [www.aspontes.com](http://www.aspontes.com). El proyecto está dotado de 169.999,70 euros y tiene un plazo de ejecución de cinco meses.

Según se detalla en el pliego de prescripciones técnicas, el módulo arquitectónico deberá incluir una zona de acceso, una recepción y atención a los usuarios, un espacio para archivo y documentación, una sala de reuniones, aseos y un área de usos múltiples, y todas las zonas, habilitadas para discapacitados físicos según la normativa vigente.

## El Concello de Cabanas niega que tenga una deuda con Augas de Galicia

FERROL / LA VOZ

El Concello de Cabanas niega las acusaciones del grupo municipal nacionalista, que aseguraba que incurrián en una deuda con Augas de Galicia. Según indican fuentes municipales, «o Concello fixo un pago de 240.000 euros a finais do ano pasado tal e como se pactara co organismo autonómico, quedando pendente o pago de 237.575 euros no primeiro trimestre de este ano». «É un intento de desprestixiar a institución pública e de causar crispación entre os veciños», lamenta el alcalde, Germán Castrillón.

Por otra parte, el BNG asegura que la administración local no ha atendido el pago de otra deuda, con Gas Natural Fenosa, por un importe de 357,15 euros.

# Odeón bate su récord histórico de visitas en el primer día de la campaña de rebajas

FERROL / LA VOZ

El centro comercial Dolce Vita Odeón batió el pasado sábado, primer día de las rebajas de invierno, su récord histórico de visitas. Según informó la gerente del área de ventas, Cristina Imaz, en el programa *Voces de Ferrol*, de Radio Voz (105,4 FM), unas 33.000 personas acudieron a Odeón el día 7. «Es un dato muy importante, ya que estamos hablando de un tercio de la población de la zona», señaló.

Las cifras del domingo, en el que el centro comercial también abrió sus puertas, fueron muy elevadas. «Teniendo en cuenta que abrimos más tar-

de, a las doce, vinieron unas 20.000 personas», dijo Imaz. Por lo que, Odeón fue, sin duda, en el primer fin de semana de las rebajas el punto de destino de numerosos vecinos de Ferrolterra. «Muy completo», afirmó.

### Causas

Sobre las razones de este incremento de visitas, la gerente del centro comercial destacó: «Pues pensamos que puede ser porque la gente decidió esperar a las rebajas para gastar, pero sin embargo la semana de Reyes fue muy buena en Odeón, por lo que no podría decir las

causas exactas», dijo Imaz.

Los descuentos que se aplican en las rebajas de invierno son, a opinión de la gerente de Odeón, otro de los atractivos. «Hay descuentos del 50% y del 70% en prendas de abrigo, así que la gente iba con las bolsas llenas», destacó.

Sin embargo, Cristina Imaz cree que es pronto todavía para hacer un balance económico de las rebajas. «La campaña aún dura hasta marzo, por lo que quedan muchas semanas por delante, esperemos que las cifras de visitas vayan acompañadas de las de ventas», destacó la gerente.

### VISITAS EL SÁBADO

# 33.000

Personas que acudieron a Odeón el día 7

### EL DOMINGO

# 20.000

Personas que acudieron a Odeón el día 8